

Comentario / Ezra Shabot (Periodista)

"Estamos ya metidos de lleno en lo que serían las campañas presidenciales y lo que queda claro es que hay ciertas sorpresas que comienzan a generarse. Esto provocado porque otra vez alguien que aparece como candidato, en este caso candidata, antisistema, fuera de la estructura de partidos, es la que decidió entrar en la contienda. La irrupción de Xóchitl Gálvez cambia la ecuación. Figuras como Santiago Creel, por ejemplo, que tienen un peso importante en el PAN y son un liderazgo claro, ahora tendrán que confrontar con esto que se han dado en llamar la Xochitlmanía, o esta espuma que algunos creen que no va a durar mucho, pero que por lo pronto está apostando a salir de lo tradicional".

https://drive.google.com/file/d/1u25BZcLP6UzzLF6EcTnu66-Wo4N5qx-T/view